

Betreff: Entwicklung einer Initiative
„BotschafterInnen für Graz“



GRAZ

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@graz.at
www.graz.spoe.at

Graz, 21. April 2015

FRAGE

an Herrn Stadtrat DI Dr. Gerhard Rüschi

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Frau Gemeinderätin Mag^a Susanne Bauer im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 23. April 2015

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Ich muss noch einmal meine Initiative vom April 2006 aufgreifen, worin ich in einer mündlichen Anfrage angeregt habe, Personen zu ehrenamtlichen Graz-BotschafterInnen zu ernennen und sie mit entsprechenden Informationen über das touristische Graz auszustatten, damit die lebenswerten und innovativen Charakteristika unserer Stadt regional und überregional verbreitet werden. Leider kam damals im Oktober 2006 eine umfassende aber abschlägige Antwort, aber das Thema bleibt nach wie vor am Tapet.

Nunmehr wird im Kreis der Tourismusverantwortlichen intensiv über den Wert der Botschafterrolle von Personen, die Geschichten über Graz hinaustragen, als unschlagbares und touristisches Asset angesehen. Zu den Personengruppen, die Geschichten erzählen können, gehören die rund 50.000 Studierenden der fünf Grazer Universitäten, aber auch die ortsansässigen TaxifahrerInnen, die ankommenden TouristInnen über das tagesaktuelle Tourismusangebot, z.B. über einen wöchentlichen Newsletter, verteilt an den beiden Haupt-Taxistandplätzen, informieren können.

Namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, die

Frage:

Sind Sie im Rahmen Ihrer Koordinierungskompetenz bereit, die Idee von Graz-BotschafterInnen nunmehr weiterzuverfolgen und die zuständigen Fachabteilungen in Kooperation mit Graz Tourismus damit zu beauftragen, ein entsprechendes Projekt zu entwickeln?